
 

  

  

 

     

 

 

 

 

 

新潟 RC６月第 4例会 (2017.6.27)浪江ＲＣとの友好クラブ締結式・納会 於 イタリア軒 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

(2) 宇尾野 隆会長挨拶 

本日は、新潟 RCの納会例会ということで、遠方より吉田俊

哉会長はじめ、浪江RCの皆さんにお越しをいただき、あり

がとうございます。 そして、新潟RCのご家族の皆さん、米

山奨学生のソド・チャンドマニチメグさん、新潟ローターア

クトクラブの大倉会長、志田幹事にもご出席をいただき、心

より御礼を申し上げたいと思います。まず、最初に1点ご報

告をさせていただきます。昨年より2560地区の会長会議で

検討してまいりました地区事務所の固定化問題であります

が、新潟市に決定したそうであります。本日田中ガバナー

より連絡がありました。本年度中に決定し、良かったと思い

ます。後程内田幹事より詳しい報告があると思います。さて、

本年度最後の例会となりました。長いようであっという間の

一年であったと思います。本当に一年間、お世話になりま

した。ありがとうございました。 会員の皆様のご協力により、

無事一年間、職務を全うすることができたと思います。また、

クラブの多くの事業も、なにごともなく無事遂行することが

できました。 そして、地区のライラ研修・市内 7RCの野球

大会・市内 7RCの合同例会と 3つのホスト役も大禍なく務

めることができました。 これも、ひとえに小林副会長、内田

幹事、そして、理事、各委員長はじめ会員の皆さんのご協

力・ご支援によるものと厚く御礼を申し上げます。 そして、

前年の竹石会長より引き継いだ浪江 RC との友好クラブの

締結をこの最後の例会で行なうことができることを本当に喜

ばしく、光栄に思うところであります。 吉田会長はじめ、浪

江 RCの皆さん、当クラブの松本英明さんのご尽力に心か

ら御礼を申し上げます。 これで、次年度会長の徳永昭輝

さんに心置きなくバトンタッチすることができ、嬉しいかぎり

であります。 この一年間は、私にとってロータリーについ

て多くを学ぶことができた、大変貴重な一年でありました。

このような機会を与えていただいた新潟 RCと会員の皆様

に心より感謝を申し上げます。 そして、最後に、くる日もく

る日も、私をサポートしていただいた事務局の大倉美智子

さん、今泉雅子さん、中野正美さんに感謝を申し上げまし

て、ご挨拶とさせていただきます。本当に、一年間ありがと

うございました。  

 

(3) ゲストの紹介 

浪江クラブ 

会長 吉田 俊哉君、幹事 泉田 征慶君、次年度会長 

吉田 政輝君、次年度幹事 増子 義夫君、友好担当 中

西 總一郎君、松本 茂子君、遠藤 幸雄君 

新潟クラブご夫人 9名、新潟ＲＡＣ2名 

(4) 吉田俊哉浪江ＲＣ会長挨拶 

(5) 友好クラブ締結書式（司会 玉国際奉仕委員長） 

・2011-2012年新潟 RC会長の佐藤紳一君より経緯説明 

・締結書に両クラブ会長・幹事署名 

 後見人として、中西直前会長、竹石直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(6) 退会ご挨拶（バナー贈呈） 

・江風苑施設長 横山 芳郎君 

・㈱BSNウエーブ 代表取締役社長 近藤 正典君 

・㈱エフピーエム新潟支店支店長 高橋 清文君 

・農林中央金庫新潟営業所所長 鸙野幸規君 
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(7) 報告 

・竹石 松次直前会長よりパリクラブ訪問報告 

・玉 知夫国際奉仕委員長より世界大会参加報告 

(8) 各種ご寄付の発表 

・チャリテイーゴルフ資金寄付贈呈（岡村親睦委員長） 

 青少年育成基金と米山奨学基金へ各 24,850円 

 Ｒ財団へ 230 ドル（25、300円）寄付 

(9) ニコニコボックス紹介 

・浪江ＲＣ吉田俊哉会長はじめ７名様より 

・宇尾野 隆会長、内田直紀幹事 浪江ＲＣ皆様をお迎え

してニコニコします。これからも末長いお付き合いをお願い

します。そして、一年間、ありがとうございました。 

・大澤 強君 新潟ＲＡＣ大倉会長、志田幹事を歓迎し、一

年お世話になりました。 

・鸙野 幸規君 ３年３ケ月大変お世話になりました。新潟

を去るのは大変寂しい気持ちですが、宇尾野会長年度の

納会まで参加出来たことに関してニコニコします。 

・高橋 清文君 １０年大変お世話になりました。本当にロ

ータリーライフをエンジョイ出来ました。益々の新潟ロータリ

ークラブのご発展をお祈りします。 

・岡村 健吉君 メリーモナーク 2017ご出演のフィオ・ケア

ロ・フラスタジオ松井宏美さんをお迎えしニコニコします。 

・堀 盛富君 今週の日曜日に行われた新潟ＲＣチャリティ

ーゴルフコンペで、竹石社長、竹内支店長とご一緒させて

頂きメンバーと運に恵まれ優勝することが出来ました。また、

井原支社長の二連勝という期待も有りましたが、同ネットで

私の方が年上ということでこの様な結果となりました。有難

うございました。 

(10) 幹事報告（内田 直紀幹事） 

・来月よりロータリー財団のレートが 1 ドル 111円に変更に

なります。 

・ガバナー事務局が新潟市内に固定化されるという通知が

届きました。 

 

(11) 宇尾会長から徳永会長エレクトへ襟章伝達 

 

 

 

 

 

＝＝ 納 会 懇 親 会 ＝＝ 

 

司会 岡村 健吉親睦委員長 

 

18：20 乾杯 石本パストガバナー  懇親会開始  

会長・幹事へ記念品と花束贈呈  

18：30 チャリティーゴルフ寄付金贈呈 

18：45 万代太鼓   飛龍会 

19：05 万代太鼓終了 

19：10 ハワイアン・フラ 

フイオ・ケアロ・プアケア松井宏美 

19：30 ハワイアン・フラ終了 

     歓談 

19：50 中締め 横山パストガバナー   懇親会終了         

19：55 手に手つないで 

20：00 お開き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(12) ６月２７日例会の出席率 ７１．７６ ％ 

会員数 ９２名（出席免除会員 ９名） 

出席者 ６１名（出席免除会員 ２名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８６．０２ ％) 

７月１１日の例会予定 「事業計画の発表」 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

http://www.niigatarc.jp/

